
 

 

Procè s-vèrbal dè l’AG du 31.05.2025 

1. Ouverture de l’assemblée 
A 18h06 le Président ouvre l’assemblée et souhaite la cordiale bienvenue aux membres présents. 
 
Orde du jour 

1.    Ouverture de l’assemblée 

2.    Contrôle des présences 

3.    Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée 

4.    Rapport du président 

5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 

6.    Présentation des comptes 2024 

7.    Rapport des vérificateurs de comptes 

8.    Programme des manifestations 2025 

9.    Budget 2025 

10.  Admissions et Démissions 

11.  Divers 

 
Celui-ci ne donnant lieu à aucune question ni remarque il passe au point 2 de l’ordre du jour : 
 

2.    Contrôle des présences 
Le Président salue et remercie la présence de 49 personnes qui pourront délibérer librement 
conformément à l’article 18 de nos statuts.  
7 personnes se sont excusées (Dessimoz Jean-René, Germanier Eric, Franzé Nathalie, Franzé Michel, 
Rapillard Pascal, Dessimoz Marianne, Mutter Sandra). 
 
Il passe la parole à Céline pour l'approbation du PV de la dernière AG. 
 

3.    Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée 
Le PV est disponible sur le site internet de la société. Lors de la convocation, il a été précisé que la 
lecture du PV de la dernière assemblée sera faite uniquement sur demande.  
Le PV est approuvé comme tel sans lecture. 
 

4.    Rapport du président 
Convivialité et efficacité sont les mots pour cette année 2024. Les comptes se portent à merveille, les 
villageois profitent de cette salle, le village a été animé par la tournée des bassins, ona gotte, des 
cours de dégustation, ainsi que divers activités créatrices et sportives. Grégoire et l’assemblée 
remercie le comité, Rose-Marie et Elisabeth pour leur investissement.  
On espère que la saison prochaine sera aussi bénéfique que la précédente.  
 



 

 

5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 
Christophe précise que la manœuvre est déjà réalisée pour cette année avec la coupe de plusieurs 
arbres ainsi que le contrôle de la vaisselle afin de compléter le stock. Le contrôle sécurité électrique a 
été réalisé. Concernant l’infiltration d’eaux, la commune a fait des recherches dans les conduites 
pour tenter de résoudre ce problème. Affaire à suivre. Elisabeth précise qu’elle a vérifié la zone sous 
le boiler qui était tout de même inondé lors des dernières neiges.  
 
Juste avant l’assemblée, il y a eu une explosion de gaz dans la cuisine suite à une défaillance de la 
sécurité de la cuisinière. Un professionnel sera contacté pour résoudre le problème.  
 
P.S : Suite au contrôle effectué le 12 juin 2025, la cuisinière à gaz a été condamnée. Il y aura 
uniquement la cuisinière électrique.  

6.    Présentation des comptes 2024 
Katia nous donne la lecture des comptes et nous annonce un bénéfice de Fr. 1595.80.- 
Grégoire précise qu’il est possible d’envoyer les comptes (par écrit) aux personnes qui le désireraient  
Comme aucune question, ni remarque ne sont formulées, le Président remercie Caroline et Katia, et 
passe au point 7 rapport des vérificateurs de comptes.  
 

7.    Rapport des vérificateurs de comptes 
Norbert lit le rapport des vérificateurs de comptes :  

• Les vérificateurs de compte (Norbert Fumeaux et Laurent Soguel) profitent de l’occasion 
pour féliciter Caroline pour l’exactitude des comptes mis à leur disposition. 

• L’assemblée générale approuve les comptes 2024 par acclamations. 
Norbert précise qu’ils renouvellent avec plaisir leur mandat.  
 

8.    Programme des manifestations 2025 
Virginie a le plaisir de nous annoncer les différentes manifestations qui rythmeront cette année. La 
plus importante est le 30ème anniversaire de notre société qui se déroulera en automne. Puis, nous 
nous retrouverons à Ona Gotte le 27 juin et le 25 juillet. Le 15 novembre, un match aux cartes sera 
organisé. Sans oublier les activités sportives et culturelles tout au long de l’année.  
 
Grégoire rappel l’existence du groupe Wathsapp pour rester informé des activités  

9.    Budget 2025 
Katia annonce le budget prévu pour 2025 :  

• Les recettes pour un montant de Fr. 8'080.- 

• Les dépenses de Fr. 7'880.- 
Ce qui donne un bénéfice de 220.- pour l’exercice de l’année à venir.  
 

10.  Admissions et Démissions 
Démission :  aucune démission pour cette année  
    
Admission :  Mme Coppey Coralie  
  Mme Berthouzoz Ursina 
  M. Herzog Patrick  
 
Les admissions sont acceptées par applaudissement. Nous reprendrons contact avec les nouveaux 
membres.  



 

 

11.  Divers 
Grégoire précise qu’il y a une liste à disposition pour compléter les adresses mails des membres de la 
société.  
 
Norbert profite de l’instant pour annoncer la date du 70ème anniversaire du ski club qui se déroulera 
le 5 septembre 2026.  
 
Jean-Michel demande des nouvelles sur la pose du compteur d’eau. Grégoire précise que cette 
dernière a été réalisée par la commune.  
 
Grégoire remercie Stéphane pour la préparation du souper. L’apéro est offert et le bar sera ouvert à 
la suite du repas.  
 
Le président clôt l’assemblée à 18h34. 
 

Secrétaire : Céline Schwery 
 
 


